



船越小だより

学校だより第25号
南城市立船越小学校
令和8年 1月 6日



「あけまして おめでとう ございます」



新しい年が始まりました。冬休み明けの学校には、子どもたちの元気な声が響き、校舎全体が少しづつ温まっていくのを感じています。ご家庭で過ごした時間や経験を胸に、それぞれが新たな気持ちで3学期のスタートを切りました。

始業式では、1年生の代表児童が、舞台に上がり、学年一斉に発表をしていました。5年生は、2学期に頑張ったことと3学期にある学習発表会とトリムマラソン大会を頑張りますと堂々と発表しました。これまでの学びや経験を振り返りながら、自分なりの目標を自分の言葉でしっかりと伝える姿が印象的でした。その言葉一つ一つから、次の学年へ進もうとする前向きな気持ちが感じられました。

3学期は、一年間の学びのまとめであると同時に、次の学年へつながる大切な時期です。うまくいったことも、思うようにいかなかったことも、すべてが子どもたちの成長につながる大事な経験です。学校では、一人一人の歩みを大切にしながら、「できた」「わかった」「やってみよう」という気持ちを育んでいきたいと考えています。

本校は今月25日、創立80周年記念式典を開催します。長い年月の中で、本校の教育活動は、多くの保護者・地域の皆様の温かい支えによって続けられてきました。これまでの歩みに感謝するとともに、子どもたちがこの学校を誇りに思い、安心して学べる毎日をこれからも積み重ねていきたいと思います。

本年も、学校と家庭、地域が手を取り合いながら、子どもたちの健やかな成長を支えていければ幸いです。どうぞよろしくお願ひいたします。



本年度も残りわずかとなりました。3学期は、一日一日の積み重ねが、子どもたちの確かな成長として実を結ぶ時期です。学校では、子どもたち一人一人の歩みに寄り添いながら、次の学年へつながる力を育んでまいります。保護者・ご家族の皆様には、日頃より温かいご理解とご支援をいただき、心より感謝申し上げます。引き続き、本校の教育活動へのご協力をよろしくお願ひいたします。